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Señor Concejal
Ingeniero Adrián Antonio Ibarra González
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE USO DE SUELO
Presente

De mi consideración.

Tomás Guañuna en mi calidad de Presidente del Barrio Salazar Gómez - Nápoles de la
parroquia de Puembo, ante usted con las debidas consideraciones, expongo y solicito lo
siguiente:

Como es de su conocimiento, los Municipios tienen como competencia exclusiva el
planificar el desarrollo cantonal y formular los correspondientes planes de ordenamiento
territorial, de manera articulada, con la planificación nacional, regional, provincial,
parroquial, con el fin de regular el uso y Ja ocupación del suelo urbano y rural.

De igual manera, entre sus competencias consta también que: Al Concejo Metropolitano le
corresponde Regular y controlar el uso de suelo en el territorio del Distrito Metropolitano,
de conformidad con las leyes sobre la materia, y establecer el régimen urbanístico de la
tierra.

Los moradores de nuestro barrio siempre estamos preocupados de los adelantos
urbanísticos existentes en el sector, porque eso significa un adecuado ordenamiento urbano
y la construcción de la obra pública que beneficia a las familias que allí habitamos.

Conocemos, Señor Concejal, que la Comisión que usted preside se halla analizando la
reforma del PUGS, que es un instrumento que definirá el uso de suelo de terrenos que
están en nuestro sector y, creo que es necesario que sus habitantes opinemos sobre los
cambios de uso de suelo que se implantarán.

Como moradores del Barrio SALAZAR GÓMEZ - NÁPOLES y con el propósito de aportar
con nuestras inquietudes, solicito a usted, Señor Concejal, se nos fije día y hora para ser
recibidos en la Comisión de Uso de Suelo, que usted preside.

Agradecemos su gentileza y esperamos que nuestro pedido sea atendido oportunamente.

Atentamen

6masGuanuna
PRESIDENTE
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